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Платежи
Набиуллина: бизнес РФ благодаря СБП 
сэкономил около 60 млрд рублей в 2024 году

Российский бизнес благодаря использованию Системы быстрых 
платежей сэкономил около 60 млрд рублей, сообщила глава Банка 
России Эльвира Набиуллина. В ЦБ уточнили, что такая экономия 
была достигнута за 2024 год.

tass.ru

Wildberries запустил собственный платежный сервис

Объединенная компания Wildberries и Russ запустила собственный 
платежный сервис WB Pay, который предназначен для оплаты 
покупок на сторонних сайтах и в приложениях, сообщили ТАСС в 
пресс-службе объединенной компании. В будущем запуск WB Pay 
планируется и в офлайне.

tass.ru

Набиуллина: доля безналичных платежей 
в России достигла 86%

Доля безналичных платежей в России на сегодня достигает 86%. 
Об этом заявила глава Банка России Эльвира Набиуллина. Она 
подчеркнула, что в России создана одна из самых современных 
в мире платежных систем, на успешное функционирование 
которой не повлияли даже беспрецедентные санкции. tass.ru

Кабмин поддержал позицию ЦБ о едином QR-коде

Банк России выступает за закрепление в законе нормы, согласно 
которой на кассах в торгово-сервисных предприятиях будет только 
один универсальный QR-код, работающий на равноудаленной 
инфраструктуре. Правительство РФ поддержало позицию 
Банка России о введении единого платежного QR-кода, заявил 
председатель думского комитета по финансовому рынку Анатолий 
Аксаков.

tass.ru

https://telecomdaily.ru/news/2025/03/19/oplata-licom-teper-i-v-peterburgskom-metro
https://tass.ru/ekonomika/23637845
https://www.cnews.ru/news/line/2025-03-17_predprinimateli_mogut_oplachivat
https://tass.ru/ekonomika/23596139
https://www.vedomosti.ru/finance/news/2025/03/18/1098582-vtb-zapustil
https://tass.ru/ekonomika/23623701
https://www.vedomosti.ru/finance/news/2025/03/18/1098582-vtb-zapustil
https://tass.ru/ekonomika/23639045
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Платежи
Набиуллина: международная сеть приема 
карт «Мир» растет вопреки санкциям

Международная сеть приема карт «Мир» продолжает расти, 
несмотря на санкции, рассказала глава Банка России Эльвира 
Набиуллина, выступая в Госдуме. Глава Банка России отметила, 
что прием карт расширяется в дружественных странах, куда ездят 
российские туристы. tass.ru

Банки маркетплейсов открыли 57 млн карт 
и кошельков в 2024 году

По итогам 2024 года банки крупнейших маркетплейсов — 
Озон Банк, Яндекс Банк и Вайлдберриз Банк — выпустили 
57 млн электронных кошельков и карт, что в 2,3 раза больше, 
чем в 2023 году, когда было выпущено 24 млн карт, согласно 
исследованию Frank RG. К концу 2024 года активные карты 
банков маркетплейсов составили 17% на платежном рынке, их 
доля увеличилась на 60% за год.

bosfera.ru

ЦФА и цифровой рубль
Сеть restore: размещает новый выпуск цифровых 
финансовых активов на 1 млрд рублей

Сеть техники и электроники restore: (входит в Inventive Retail Group) 
размещает выпуск цифровых финансовых активов (ЦФА) на сумму 
в 1 млрд рублей. Цифровые финансовые активы размещаются 
сроком на восемь месяцев и доходностью 24,5% годовых.

tass.ru

https://telecomdaily.ru/news/2025/03/19/oplata-licom-teper-i-v-peterburgskom-metro
https://tass.ru/ekonomika/23617109
https://www.cnews.ru/news/line/2025-03-17_predprinimateli_mogut_oplachivat
https://bosfera.ru/press-release/banki-marketpleysov-otkryli-57-mln-kart-i-koshelkov-v-2024-godu
https://www.finam.ru/publications/item/polovina-rossiyskikh-bankov-chastichno-gotova-k-zapusku-tsifrovogo-rublya-20250314-1222/
https://tass.ru/ekonomika/23638443
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ЦФА и цифровой рубль
Анатолий Аксаков предсказал 
удвоение рынка ЦФА за год

Благодаря стимулирующим мерам объем размещенных 
цифровых финансовых активов (ЦФА) в 2025 г. может достичь 
1,5 трлн руб., а объем выпусков в обращении – 600 млрд руб., 
удвоившись по сравнению с предыдущим годом. С такой оценкой 
выступил председатель комитета Госдумы по финансовому рынку 
Анатолий Аксаков. comnews.ru

Картина, корзина, картонка: какие активы переводят 
в «цифру» и как живет рынок ЦФА

Рынок цифровых финансовых активов появился в России три года 
назад. За это время было выпущено около тысячи разных токенов 
на сумму в 593 млрд рублей. Это слезы по сравнению с рынком 
облигаций, но сегмент ЦФА активно растет. Его преимущество — 
скорость выпусков, гибкость и возможность занять дешевле. Как 
устроен этот сегмент и какие у него перспективы? forbes.ru

Тестирование цифрового рубля охватит 
до нескольких десятков тысяч человек

Банк России готовится к масштабному развитию эксперимента 
цифрового рубля. Тестирование цифрового рубля к концу года 
охватит до нескольких десятков тысяч человек. Об этом сообщила 
глава ЦБ РФ Эльвира Набиуллина.

tass.ru

Финтех-подразделение Ozon размещает ЦФА 
на 1 млрд рублей под 24,5% годовых

«Озон Капитал», холдинговая компания, объединяющая 
большинство финансовых сервисов группы Ozon, размещает 
выпуск цифровых финансовых активов (ЦФА) объемом до 1 млрд 
руб. на платформе ЦФА ХАБ, говорится в сообщении платформы. 
Выпуск адресован физическим лицам и представляет собой 
денежное требование к эмитенту. Доходность выпускаемого 
актива фиксированная и составляет 24,5% годовых. Срок 
обращения - 9 месяцев.

interfax.ru

https://www.finam.ru/publications/item/polovina-rossiyskikh-bankov-chastichno-gotova-k-zapusku-tsifrovogo-rublya-20250314-1222/
https://www.comnews.ru/content/238712/2025-04-08/2025-w15/1010/anatoliy-aksakov-predskazal-udvoenie-rynka-cfa-za-god
https://www.interfax.ru/business/1013498
https://www.forbes.ru/investicii/534268-kartina-korzina-kartonka-kakie-aktivy-perevodat-v-cifru-i-kak-zivet-rynok-cfa
https://www.interfax.ru/business/1013498
https://tass.ru/ekonomika/23637859
https://www.interfax.ru/business/1013498
https://www.interfax.ru/business/1020070
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ЦФА и цифровой рубль
Число выпусков ЦФА в марте 2025 года выросло в 2,2 раза

В марте 2025 года на рынок вышло 86 новых выпусков, что в 
2,2 раза больше по сравнению с мартом 2024 года, подсчитали 
эксперты платформы ЦФА ХАБ. По итогам первого квартала 
2025 года рост составил 3,7 раза. Средневзвешенная доходность 
выпусков с фиксированной ставкой упала до 21,8% годовых. Доля 
таких выпусков в общем объеме достигла 98,7%. bosfera.ru

Казначейство закупает серверы для проекта 
платежей в цифровых рублях

Федеральное Казначейство закупает 12 криптографических 
серверов для модернизации Единой облачной инфраструктуры 
ведомства. Оборудование необходимо для реализации 
взаимодействия Федерального Казначейства и Центробанка 
России, для размещения на них специализированного СКЗИ 
«Янтарь», в рамках проекта по проведению платежей в 
цифровых рублях.

cnews.ru

Эксперт: цифровой рубль поможет увеличить 
доходы россиян

Внедрение цифрового рубля благотворно скажется на доходах 
россиян. Так полагает завкафедрой государственных и 
муниципальных финансов РЭУ имени Г. В. Плеханова Михаил 
Косов. По мнению экономиста, в будущем зарплаты могут вырасти, 
если цифровой рубль поможет снизить издержки бизнеса – 
например, на комиссии банкам – и усилить контроль за выплатами 
(бороться с серыми зарплатами).

uralinform.ru

https://www.finam.ru/publications/item/polovina-rossiyskikh-bankov-chastichno-gotova-k-zapusku-tsifrovogo-rublya-20250314-1222/
https://bosfera.ru/press-release/chislo-vypuskov-cfa-v-marte-2025-goda-vyroslo-v-22-raza
https://www.interfax.ru/business/1013498
https://gov.cnews.ru/news/top/2025-04-03_federalnoe_kaznachejstvo
https://www.interfax.ru/business/1013498
https://www.uralinform.ru/news/economy/375835-ekspert-ciphrovoi-rubl-pomojet-uvelichit-dohody-rossiyan/
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Информбезопасность
«Яндекс» анонсировал новый ИБ-сервис на базе своей 
виртуальной платформы

В рамках сервиса ИБ-специалисты компании будут использовать 
SIEM-систему собственной разработки, инструменты анализа 
больших данных Security Data Lake и инструменты машинного 
обучения. SIEM (Security Information and Event Management) — это 
программное решение для мониторинга, анализа и реагирования 
на киберугрозы в режиме реального времени.

kommersant.ru

ГК «Солар»: формирование корпоративной киберкультуры 
сокращает число ошибок персонала в ИБ на 70%

Формирование культуры кибергигиены помогает сократить 
число ИБ-ошибок со стороны персонала в среднем на 70% за 
год, выяснили эксперты сервиса повышения киберграмотности 
сотрудников Security Awareness ГК «Солар». Это критически 
важно для общего снижения риска взломов и утечек данных. cnews.ru

«Яндекс» привлечет белых хакеров для проверки 
безопасности генеративных нейросетей

«Яндекс» запустил новое направление программы «Охоты за 
ошибками», связанное с генеративными нейросетями. Компания 
готова выплатить до 1 млн руб. исследователям, которым 
удастся отыскать технические уязвимости в семействах моделей 
YandexGPT, YandexART и сопутствующей инфраструктуре. cnews.ru

ВТБ и Т2 создали схему борьбы с телефонными мошенниками

ВТБ и мобильный оператор Т2 создали схему борьбы с теле-
фонными мошенниками – будут задерживать отправку смс для 
подтверждения входа клиента в онлайн-банк при подозрительных 
звонках, сообщает банк. Уточняется, что инициатива направле-
на на защиту самой уязвимой для обмана аудитории – клиентов 
старше 60 лет и молодых людей от 14 лет до 21 года. 1prime.ru

https://tass.ru/ekonomika/23452683
https://www.kommersant.ru/doc/7640725
https://www.kommersant.ru/doc/7585554
https://safe.cnews.ru/news/line/2025-04-09_gk_solar_formirovanie
https://www.kommersant.ru/doc/7585554
https://safe.cnews.ru/news/line/2025-04-10_yandeks_privlechet_belyh
https://www.kommersant.ru/doc/7585554
https://1prime.ru/20250409/vtb-856517534.html
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Информбезопасность
ИИ-фишинг как эскалация киберугроз: снижение 
возрастного порога для атакующих

Платформа Lovable, предназначенная для генерации веб-
приложений с помощью текстовых подсказок, признана экспертами 
в области информационной безопасности самой уязвимой к 
джейлбрейк-атакам, позволяющим обойти встроенные ограничения 
и создавать фишинговые страницы, практически не отличимые 
от настоящих. Новую технику атаки способны освоить даже 
начинающие кибермошенники.

cnews.ru

Эксперт назвал самые популярные векторы атак 
на облачные системы

В 2024 году среди самых популярных атак на облачные 
системы оказались попытки несанкционированного доступа к 
инфраструктуре через вредоносное программное обеспечение 
(ВПО) — 40%, сообщил CISO Yandex Cloud Евгений Сидоров. 
SOC выделила актуальные угрозы 2024 года: самые популярные 
векторы атак связаны с попытками несанкционированного 
доступа к инфраструктуре (40%), микроконфигурациями настроек 
облачной инфраструктуры и уязвимостями (30%), а также атаками 
типа DDoS (18%)

iz.ru

https://tass.ru/ekonomika/23452683
https://safe.cnews.ru/news/line/2025-04-10_ii-fishing_kak_eskalatsiya_kiberugroz
https://www.kommersant.ru/doc/7585554
https://iz.ru/1867848/2025-04-09/ekspert-nazval-samye-populiarnye-vektory-atak-na-oblachnye-sistemy
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Искусственный интеллект
На рынок ИИ-ассистентов выходит новый игрок

МТС запускает нового ИИ-ассистента для разработчиков, 
который поддерживает 90 языков программирования, содержит 
7 млрд параметров, поддерживает контекст длиной до 32 768 
токенов и поставляется с OpenAI-совместимым API.  В компании 
рассчитывают занять 10% рынка, объем которого в этом году 
может составить 17,4 млрд руб. kommersant.ru

Заглянули под капот: как ИИ принимает решения 
на разных этапах

В лаборатории исследований искусственного интеллекта T-Bank 
AI Research разработали новый метод, который помогает понять, 
почему ИИ-модель приняла то или иное решение в процессе 
вычисления, и при необходимости повлиять на нее, узнал 
Forbes. По мнению экспертов, этот метод, названный SAE Match, 
может помочь преодолеть эффект «черного ящика» для бизнеса 
и потенциально подтолкнуть вперед весь рынок, поскольку 
компании начнут больше доверять технологии.

forbes.ru

Госдума взялась за законодательное регулирование ИИ

В Госдуме займутся регулированием искусственного интеллекта. 
Создана группа, в которую вошли представители разных фракций. 
Рабочая группа была создана по поручению председателя 
Госдумы. Парламентарии будут готовить предложения 
по эффективному отраслевому применению технологий 
искусственного интеллекта. cnews.ru

ИИ в образовании: эксперты предупредили 
о скрытых угрозах

Эксперты сходятся во мнении: будущее образования и общества 
зависит от того, как человечество использует ИИ. Грамотный 
подход позволит раскрыть его преимущества и минимизировать 
риски. Они выделили главные угрозы ИИ: ошибочные данные, 
утрата детьми социальных навыков и рост цифрового неравенства. profile.ru

https://www.iksmedia.ru/news/6043994-V-stroitelnoj-otrasli-planiruetsya.html
https://www.kommersant.ru/doc/7638039
https://www.cnews.ru/news/line/2025-03-20_yandeks_zapustil_novuyu
https://www.forbes.ru/tekhnologii/534693-zaglanuli-pod-kapot-ucenye-vyasnili-kak-ii-prinimaet-resenia-na-raznyh-etapah
https://www.cnews.ru/news/line/2025-03-17_passazhirov_aviakompanii
https://www.cnews.ru/news/top/2025-04-09_v_gosdume_sozdana_rabochaya
https://www.forbes.ru/brandvoice/532932-h2-k-produktivnosti-kak-ii-povysil-effektivnost-razrabotcikov-al-fa-banka
https://profile.ru/news/scitech/ii-v-obrazovanii-eksperty-predupredili-o-skrytyh-ugrozah-1686500/
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Искусственный интеллект
«Авито» обогнал OpenAI и Google: нейросеть A-Vibe стала 
лучшей среди легких ИИ-моделей на русском языке

Большая языковая модель A-Vibe от «Авито» заняла первое  
место среди облегченных моделей (до 10 млрд параметров)  
в независимом российском бенчмарке MERA, обойдя междуна-
родные аналоги от OpenAI, Google и Anthropic. A-Vibe лучше ана-
логичных моделей понимает запросы, генерирует код и поддер-
живает осмысленный диалог. Технология уже работает в сервисах 
«Авито» — например, помогает продавцам писать продающие 
описания и быстрее договариваться о сделке в мессенджере.

cnews.ru

Страны СНГ выступают за госконтроль над системами ИИ

Страны Содружества Независимых Государств видят 
необходимость значительного государственного контроля над 
разработкой и системами искусственного интеллекта. Об этом 
заявил генеральный секретарь СНГ Сергей Лебедев.

tass.ru

Потенциал ИИ в решении рабочих задач выше всего оцени-
вают операторы колл-центров, маркетологи и PR-менеджеры

За два года количество россиян, полностью исключающих 
возможность выполнения рабочих задач искусственным 
интеллектом, сократилось с 24% до 18%. Каждый шестой сегодня 
считает, что современный ИИ способен взять на себя до 10% его 
профессиональных обязанностей, каждый пятый — от 10% до 
25% обязанностей. Еще 17% уверены, что ИИ можно поручить от 
четверти до половины их задач.

cnews.ru

Российские ученые сообщили о возможности 
определения типа личности при помощи ИИ

Определять тип личности автора текстов при помощи 
искусственного интеллекта учатся разработчики больших языковых 
моделей. Использование LLM позволяет автоматизировать не 
только процесс тестирования, но и анализ ответов. Выяснилось, 
что при разных подходах к созданию запроса модель генерирует 
разные ответы разной длины и детализации. mk.ru

https://www.iksmedia.ru/news/6043994-V-stroitelnoj-otrasli-planiruetsya.html
https://www.cnews.ru/news/line/2025-04-07_avito_obognal_openai_i_google
https://www.cnews.ru/news/line/2025-03-20_yandeks_zapustil_novuyu
https://tass.ru/politika/23645963
https://www.cnews.ru/news/line/2025-03-17_passazhirov_aviakompanii
https://www.cnews.ru/news/line/2025-04-10_potentsial_ii_v_reshenii_rabochih
https://www.forbes.ru/brandvoice/532932-h2-k-produktivnosti-kak-ii-povysil-effektivnost-razrabotcikov-al-fa-banka
https://www.mk.ru/science/2025/04/08/rossiyskie-uchenye-soobshhili-o-vozmozhnosti-opredeleniya-tipa-lichnosti-pri-pomoshhi-ii.html
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Развитие технологий
Российским компаниям помогут ускорить создание 
программных решений

Российский разработчик программного обеспечения «СберТех» 
внедрил отечественную разработку GigaIDE в технологическом 
подразделении «Ростелекома» — компании РТК ИТ. В компании 
отметили, что GigaIDE Desktop от Сбера внесена в реестр 
российского ПО. Она включает в себя более 70 инструментов для 
упрощения разработки, автоматизации процессов тестирования и 
администрирования приложений.

gazeta.ru

Искусственный интеллект
Искусственный интеллект заступает на смену: 
как меняются профессии

Изменения, вызванные искусственным интеллектом, уже 
начинают кардинально влиять на рынок труда. В ближайшие 
годы технологии будут развиваться настолько стремительно, что 
многие профессии могут утратить свою актуальность. О будущем 
рынка труда, изменениях в рабочих процессах и возможностях, 
которые откроются с развитием ИИ, рассуждает руководитель 
лаборатории научных исследований искусственного интеллекта 
T-Bank AI Research Даниил Гаврилов.

forbes.ru

ООН ожидает роста мирового неравенства 
из-за бурного развития ИИ

По прогнозам ООН, мировой объем рынка искусственного 
интеллекта (ИИ) достигнет $4,8 трлн, а сами технологии ИИ 
затронут 40% рабочих мест. По мнению ООН, распространение 
ИИ повысит производительность труда, однако может 
существенно усилить неравенство между развитыми и 
развивающимися странами. kommersant.ru

https://www.ferra.ru/news/techlife/v-rossii-nachalos-massovoe-proizvodstvo-specialnykh-mini-pk-fisht-dlya-ii-17-03-2025.htm
https://www.gazeta.ru/business/news/2025/04/04/25477202.shtml
https://www.iksmedia.ru/news/6043994-V-stroitelnoj-otrasli-planiruetsya.html
https://www.forbes.ru/tekhnologii/533977-iskusstvennyj-intellekt-zastupaet-na-smenu-kak-menautsa-professii
https://www.iksmedia.ru/news/6043994-V-stroitelnoj-otrasli-planiruetsya.html
https://www.kommersant.ru/doc/7634512
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Развитие технологий
В России создали компактную быстровозводимую 
антенну для связи на Севморпути

Ученые Санкт-Петербургского государственного 
электротехнического университета им. Ульянова Ленина 
(ЛЭТИ) создали компактную и быстровозводимую антенну для 
обеспечения беспроводной связи на территории Арктики и 
прибрежных территорий Севморпути. Устройство работает в 
коротковолновом диапазоне частот.

gazeta.ru

Ипотека
Путин призвал активнее объяснять россиянам 
ситуацию с жильем и ипотекой

Россиянам нужно активнее объяснять ситуацию на рынке жилья, 
в том числе с ипотечным кредитованием, заявил президент 
России Владимир Путин на встрече с гендиректором АО ДОМ.РФ 
Виталием Мутко. Он отметил, что многие сейчас отложили покупку 
жилья, потому что банки предлагают высокие ставки по депозитам. rbc.ru

В Госдуме заявили, что ипотека исчерпала себя 
как способ покупки жилья

Ипотечное кредитование исчерпало себя как средство улучшения 
жилищных условий россиян. Об этом заявила заместитель 
председателя комитета Госдумы по строительству и ЖКХ 
Светлана Разворотнева. Покупка жилья через ипотечные 
кредиты, как основной способ улучшения жилищных условий, 
уже не является эффективным решением, даже до повышения 
ключевой ставки. Все, кто имел возможность взять ипотеку для 
приобретения квартиры, уже воспользовались этим вариантом.

kommersant.ru

https://www.iksmedia.ru/news/6043994-V-stroitelnoj-otrasli-planiruetsya.html
https://www.gazeta.ru/science/news/2025/04/10/25517804.shtml
https://www.forbes.ru/biznes/532881-gendirektor-pobedy-predlozil-uderzivat-pilotov-v-rossii-l-gotnoj-ipotekoj
https://www.rbc.ru/rbcfreenews/67f7b61b9a794717660e92d3
https://www.forbes.ru/biznes/532881-gendirektor-pobedy-predlozil-uderzivat-pilotov-v-rossii-l-gotnoj-ipotekoj
https://www.kommersant.ru/doc/7640582
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Ипотека
«Домклик» оценил популярность льготной ипотеки 
среди россиян в марте

Самой популярной льготной программой весной остается 
семейная ипотека. По данным «Домклик», в марте доля 
программы в объеме выдач составила 75,5% — на 3,3 п.п. 
больше, чем в феврале. Всего в марте 2025 года «Сбербанк» 
выдал 149,5 млрд руб. в рамках льготного ипотечного 
кредитования. Отмечается, что по итогам первого квартала 2025 
года доля госпрограмм в общем объеме ипотечной выдачи также 
заметно увеличилась и составила 84,5%.

rbc.ru

FinDevSecOps
Исследование: 83% корпораций используют 
методологию DevSecOps

«К2 Кибербезопасность» и Positive Technologies провели 
исследование подходов бизнеса к безопасной разработке 
собственного ПО. Согласно результатам опроса, 83% корпораций 
используют методологию DevSecOps, встраивая механизмы 
безопасности на каждом этапе разработки собственного ПО. Более 
половины (59%) тех, у кого такой процесс пока отсутствует, видят 
потребность в его построении.

cnews.ru

Рефрейминг DevSecOps: от безопасности ПО 
к защищенности ПО

Уже более десяти лет DevSecOps обещает повысить уровень 
безопасности за счет устранения разделения между командами 
разработки (Dev), безопасности (Sec) и эксплуатации (Ops). При 
правильном подходе этот подход интегрирует безопасность в весь 
жизненный цикл разработки, повышая скорость, снижая затраты и 
уменьшая количество инцидентов безопасности. itweek.ru

https://www.forbes.ru/biznes/532881-gendirektor-pobedy-predlozil-uderzivat-pilotov-v-rossii-l-gotnoj-ipotekoj
https://realty.rbc.ru/news/67f68fe39a79474ae9686375
https://www.cnews.ru/news/line/2025-03-20_appsec_solutions_i_distribyutor
https://safe.cnews.ru/news/line/2025-04-09_issledovanie_83_korporatsij
https://www.cnews.ru/news/line/2025-03-20_appsec_solutions_i_distribyutor
https://www.itweek.ru/management/article/detail.php?ID=231989
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Резонансные новости
Интернет-трафик в России вырос за год на четверть

Объем интернет-трафика в мобильных и фиксированных 
сетях в 2024 году вырос на 24,4% по сравнению с 2023 годом 
– с 151 521 петабайта до 188 530 петабайт. При этом трафик 
фиксированного интернета в прошлом году увеличился сразу на 
28,1%. В мобильных сетях темп роста составил 14%. Абсолютные 
показатели трафика по сегментам собеседник не привел. В 
2023 году трафик, по данным Минцифры, вырос на 25%, а в 
2022 году – на 18% до 120 850 петабайт.

vedomosti.ru

Мишустин рассказал о работе над привлечением 
средств в сферу высоких технологий

Правительство России создает все условия для привлечения 
негосударственного финансирования в сферу высоких технологий. 
По поручению президента сформирован новый стратегический 
инструмент — национальные проекты технологического 
лидерства. Они ориентированы на развитие беспилотных 
авиационных систем, автоматизацию производства, транспортную 
мобильность, разработку новых материалов.

iz.ru

FinDevSecOps
Стартует пилотный проект по безопасной 
разработке кода от ВТБ и Т1

Группа компаний Т1 предоставит участникам тестовый доступ к 
своему DevSecOps-конвейеру, где разработчики смогут отработать 
процессы разработки на популярных языках программирования, 
таких как JavaScript, Python, C# и Java. Конвейер оснащен 
инструментами для проверки качества кода (SCA, SAST, CA) и 
предоставляет доступ к обширным базам знаний Т1 и ВТБ. tatarstan.ru

https://1prime.ru/20250318/rspp-855882885.html
https://www.vedomosti.ru/technology/articles/2025/04/09/1103209-internet-trafik-v-rossii-viros
https://1prime.ru/20250318/rspp-855882885.html
https://iz.ru/1868430/2025-04-10/mishustin-rasskazal-o-rabote-nad-privlecheniem-sredstv-v-sferu-vysokikh-tekhnologii
https://www.cnews.ru/news/line/2025-03-20_appsec_solutions_i_distribyutor
https://digital.tatarstan.ru/index.htm/news/2403138.htm
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Резонансные новости
Для отрасли информационных технологий создадут стандарт

Ассоциация предприятий компьютерных и информационных 
технологий России при поддержке Росстандарта создает новые 
стандарты для разработки ИТ-продуктов, которые позволят 
оценить уровень их влияния на процессы устойчивого цифрового 
развития (УЦР). В ближайшее время на их основе будет создан 
новый национальный ГОСТ. rg.ru

Объем банковских кредитов на проекты технологического 
суверенитета превысил 550 млрд рублей

Российские банки профинансировали почти 50 проектов 
технологического суверенитета и структурной адаптации экономики 
(ТСиСАЭ) на сумму свыше 550 млрд рублей, заявила в Госдуме 
председатель Банка России Эльвира Набиуллина. С середины 
этого года программа охватит также проекты устойчивого развития, 
вложения в облигации, а не только кредиты, и существенно 
расширится круг банков, которым будут доступны стимулы.

interfax.ru

Количество ИТ-специалистов в России достигло миллиона

Количество ИТ-специалистов в России год к году увеличилось 
на 13% и в 2024 году составило около 1 млн человек. Об этом 
рассказал генеральный директор АНО «Цифровая экономика» 
Сергей Плуготаренко. По его словам, вопрос «кадрового 
суверенитета» сейчас является одним из ключевых, он 
прорабатывается правительством и профильными организациями. vedomosti.ru

Через пять лет России потребуется в полтора раза 
больше ИТ-специалистов
В российских вузах увеличивают число бюджетных мест. В основном 
– для ИТ-специалистов, потребность в которых стремительно 
растет. Прогнозируется, что к 2030 году количество специалистов, 
трудоустроенных в цифровой отрасли, увеличится в полтора раза. 
Развитием этого направления занимается национальный проект 
«Экономика данных». rg.ru

https://bosfera.ru/press-release/otp-bank-perehodit-na-rossiyskiy-kartochnyy-processing
https://rg.ru/2025/04/08/reg-szfo/dlia-otrasli-informacionnyh-tehnologij-sozdadut-standart.html
https://www.interfax.ru/russia/1015422
https://www.interfax.ru/business/1018615
https://tass.ru/ekonomika/23186771
https://www.vedomosti.ru/technology/articles/2025/04/08/1102926-kolichestvo-it-spetsialistov-v-rossii-dostiglo-milliona
https://tass.ru/ekonomika/23186771
https://rg.ru/2025/04/10/reg-sibfo/cherez-piat-let-rossii-potrebuetsia-v-poltora-raza-bolshe-it-specialistov.html
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Резонансные новости
Власти убеждают россиян отказаться от услуг 
иностранных хостинг-провайдеров

Сотрудники РКН могут ограничить работу зарубежных провайдеров 
хостинга с учетом рисков для российских ресурсов. В регуляторе 
пояснили, что иностранные хостинг-провайдеры могут в любой 
момент разорвать сотрудничество с владельцем ресурса, 
например, по политическим причинам или внутренним решениям 
компании, оставив сайт недоступным для пользователей.

cnews.ru

В SJ-100, МС-21 и Ту-214 может появиться спутниковый Wi-Fi

Аэрокосмическая компания «Бюро 1440» (входит в «Икс холдинг») 
начала разработку WiFi-терминалов для самолетов «Сухой 
Суперджет» (SJ-100), МС-21 и Ту-214. Терминалы позволят 
обеспечить подключение к спутниковому интернету на протяжении 
всего полета.

vedomosti.ru

Точка банк взорвал AI World Championship 2025 в Абу-Даби!

Российский банк стал звездой крупнейшего чемпионата по 
искусственному интеллекту — AI World Championship 2025. Точка 
забрала награды сразу в двух номинациях: AI in Finance и AI in 
E-Commerce.

tenchat.ru

https://1prime.ru/20250319/swift-855948638.html
https://www.cnews.ru/news/top/2025-04-07_v_roskomnadzore_predupredili
https://1prime.ru/20250319/swift-855948638.html
https://www.vedomosti.ru/business/articles/2025/04/10/1103441-v-sj-100-ms-21-i-tu-214-mozhet-poyavitsya-wifi
https://1prime.ru/20250319/swift-855948638.html
https://tenchat.ru/media/3209513-tochka-bank-vzorval-ai-world-championship-2025-v-abudabi
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АФТ и участники
Исследование АФТ: 61% проектов по инновациям 
сфокусированы на развитии технологий 
искусственного интеллекта

Ассоциация «ФинТех» представила исследование «Инновации 
в финтехе» о том, как финансовые организации работают с 
новыми идеями и технологиям и какие инструменты позволяют им 
поддерживать свою конкурентоспособность на высоком уровне. 
Аналитики АФТ отмечают, что большая часть инновационных и 
пилотных проектов участников рынка связаны с технологиями ИИ, 
также среди наиболее востребованных технологий в среднесрочной 
перспективе — технологии кибербезопасности и открытые 
интерфейсы (API).

cnews.ru

61% проектов по инновациям сфокусированы на развитии 
технологий искусственного интеллекта

Новое исследование Ассоциации ФинТех, проведенное при 
поддержке Группы Неман, посвящено оценке инновационной 
зрелости участников российского финтех-рынка. Актуальность 
исследования подтверждает опрос компаний финансового 
сектора: 91% респондентов отметили высокий приоритет 
вопросов инновационного развития и необходимость проведения 
исследования по оценке инновационной зрелости.

plusworld.ru

На развитии ИИ в России сосредоточен 61% проектов 
по инновациям

На рынке сформировались два подхода к инновационной и 
цифровой зрелости: 43% респондентов считают, что цифровая 
зрелость — это способность поддерживать уровень цифровых 
технологий и использовать инновации, в то время как 25% видят 
инновационную зрелость как более обширное понятие. bosfera.ru

https://www.eg-online.ru/news/496139/
https://www.cnews.ru/news/line/2025-04-10_issledovanie_aft_61_proektov
https://www.eg-online.ru/news/496139/
https://plusworld.ru/articles/63540/
https://www.eg-online.ru/news/496139/
https://bosfera.ru/press-release/na-razvitii-ii-v-rossii-sosredotochen-61-proektov-po-innovaciyam
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АФТ и участники
Решения «Инполюс» вошли в Репозиторий 
Ассоциации ФинТех

Компания «Инполюс», российский разработчик и поставщик 
интеграционных решений для российских предприятий, 
работающих в ключевых отраслях отечественной экономики, 
объявляет о том, что интеграционная шина Inpolus ESB, менеджер 
сценариев Inpolus Scheduler и реестр сервисов Inpolus Registry 
включены в репозиторий Ассоциации ФинТех.

cnews.ru

Честное биометрическое

Сегодня в России массовые сервисы с использованием биометрии 
могут быть реализованы только с помощью Единой биометрической 
системы (ГИС ЕБС). Центр биометрических технологий (ЦБТ) — 
оператор этой системы. ЦБТ совместно с коллегами из Ассоциации 
ФинТех и другими представителями отрасли занимаются 
мониторингом отношения граждан России к биометрии — насколько 
они готовы регистрировать свои данные и получать услуги по 
биометрии.

bosfera.ru

https://www.cnews.ru/news/line/2025-04-09_resheniya_inpolyus_voshli
https://www.cnews.ru/news/line/2025-04-10_issledovanie_aft_61_proektov
https://bosfera.ru/bo/chestnoe-biometricheskoe

